

## Frühling bei den Grashüpfern

Die ersten Sonnenstrahlen waren zu sehen und die Kinder der Grashüpfergruppe waren von der Veränderung der Wiese beeindruckt. In kürzester Zeit waren gelbe Löwenzahnblüten gewachsen. Mehrere Tage lang beobachteten wir das Spektakel. Morgens in der frühe waren die Löwenzahn Köpfchen noch geschlossen und die Wiese grün. Am Mittag öffneten sich alle Blüten und die Wiese hatte viele gelbe punkte. Nach ein paar Tagen wurde aus dem Löwenzahn eine Pusteblume und die Kinder standen pustend an der Fensterscheibe. Wir entschlossen uns gemeinsam in den Hof zu gehen, um Löwenzahnköpfe zu pflücken, und die weißen Schirmchen fliegen zu lassen, dabei hatten die Kinder großen Spaß. Lachend wollten sie die Schirmchen wieder einfangen.

Da die Kinder so begeistert waren, wurde es zu unserem Thema dass wir mit Altersgerechten Angeboten im Freispiel und Morgenkreis erarbeiten.

So zum Beispiel:

- Sinnesflaschen mit Blüten
- Ein Spaziergang zum Löwenzahn Köpfchen ernten
- Löwenzahnsirup herstellen mit selbst Gepflückten Blüten
- Löwenzahn angeln mit einem Flaschenöffner
- mit Löwenzahn Blüten eine Wiese gedruckt



Jetzt müssen wir nur noch warten, da wir unsere Blütenköpfe in eine Blumenpresse gelegt haben, um sie trocknen zu lassen, damit

wir ganz lange was von ihnen haben.